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          TEL 087-825-0350 
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人と魚と海のネットワーク 
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急激な円安による燃油価格の高騰を受け、高騰分

の支援を求める集会が５月２５日（土）に高松で、

５月２９日（水）に東京で行われた。 

５月２５日（土）に行われた「燃油高騰対策等に

かかる香川県漁業者集会」は県下漁業者約２２０名

が参加し漁連会館にて開催された。 

主催者を代表して服部県漁連会長が挨拶を行い

「我々は景気好転による消費の回復は望んでいる

が、景気浮揚政策に伴う円安の進行は燃油高騰を引

き起こし、我々漁業者に打撃を与えている。このま

までは水産食料の安定供給だけでなく、漁業・漁村

の有する責務を果たせなくなる。浜の団結をさらに

強めよう」と団結を呼び掛けた。来賓として県選出

国会議員の自民党大野議員・瀬戸議員、民主党玉木

議員、大山県議会議員等から挨拶、原県漁連専務よ

り集会を開催することになった経過報告がなされ

た。 

 

団結を呼び掛ける団結を呼び掛ける団結を呼び掛ける団結を呼び掛ける服部会長服部会長服部会長服部会長    

漁業者を代表して、北野高松市瀬戸内漁協組合長

と長栄四海漁協組合長より意見表明があり、その中

で北野組合長は「我々一次産業である漁師は円安に

よる燃油や資機材の値上げや、来年からの消費税の

増税など、生産コストが増加する話ばかりで、漁業

収入が増えるという見込は全くありません。今こそ

我々漁業者は心を一つにし、国に支援を求め、漁業

を継続しようではありませんか」、長栄組合長は「こ

のまま燃油が高騰し続けると、漁師は沖に出られな

くなり、水産物を国民に安定的に供給することなど

できません。我々漁業者は、鮮度の良い魚を消費者

に届けるために最大限の努力をしています。この燃

油高騰は耐えられません。今こそ漁業者は声をあげ

国に支援を求めようではありませんか」と漁業者の

気持ちを代弁した。 

次に香川本島漁協組合長が集会決議（案）を読み

上げ、大会参加者の拍手をもって、満場一致で採択

された。 

最後に浅野粟島漁協組合長のリードでシュプレヒ

コール「燃油高騰対策を実現せよ」、「香川の漁業を

守れ」、「漁に出られる政策を確立せよ」と訴えた。 

 

参加者全員でのシュプレヒコール参加者全員でのシュプレヒコール参加者全員でのシュプレヒコール参加者全員でのシュプレヒコール    

集会決議文集会決議文集会決議文集会決議文    

長く続いた景気低迷の中で、消費の減退と魚価の

低迷に苦しんできた我々漁業者は、景気好転による

消費の回復を何よりも待ち望んでいる。 

しかし、景気浮揚策に伴う円安の進行は、一方で、

経費の多くを占める燃油・飼料価格を高騰させ、漁

業経営を直撃している。 

このような中、急激な円安による燃油等の高騰が

漁業経営を襲い、余りにも短期間での経費の急増は

漁業者自らの経営存続努力の域を超えている。 

国は将来にわたって漁業者が安心して操業してい

くための抜本的対策を講ずる必要がある。景気回復

の効果が漁業界にもたらせられるまでの間、我が国

漁業が存続し、水産食料の安定供給等の責務が果た

せる様、円安による燃油価格高騰分の緊急支援を求

めるものである。 

以上、決議する。 

平成２５年５月２５日 
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燃油高騰対策等にかかる香川県漁業者集会  

続いて５月２９日に行われた「我が国漁業の存続

を求める全国漁業代表者集会」は全国より漁業者の

約２，５００人が参加し日比谷公園大音楽堂で開催

された。 

主催者を代表して服部 JF 全漁連会長が挨拶に立

ち「円安による燃油価格や養殖用飼料の急騰によっ

て、漁業・養殖業者が廃業に追い込まれることは許

されるものではない。我が国漁業が存続し、水産食

料の安定供給等の責務を果たしていけるよう、今を

救うための緊急対策を強く要請する」と述べた。 

 

燃油高騰に対して支援を求める燃油高騰に対して支援を求める燃油高騰に対して支援を求める燃油高騰に対して支援を求める JFJFJFJF 全漁連服部会長全漁連服部会長全漁連服部会長全漁連服部会長    

続いて漁業者を代表して、青森県小型いか釣漁業

協議会三國会長、全国底曳網漁業連合会吉岡会長、

近海カツオ一本釣り漁業者の渡邊氏が意見表明を行

い漁業を取り巻く窮状を訴えた。 

引き続き決議の採択に移り、櫻庭 JF全漁連副会長

が「我が国漁業の存続対策を求める決議」を読み上

げ、満場一致で採択された。 

自民党の大島水産政策推進議員協議会会長、公明

党の井上幹事長が与党による所信表明を行った。 

 

参加者全員での参加者全員での参加者全員での参加者全員でのシュプレヒコールシュプレヒコールシュプレヒコールシュプレヒコール    

続いて、出席国会議員の紹介の後、多田羅 JF全国

漁青連副会長のリードで「燃油高騰対策を実現せ

よ」、「国は我が国漁業を守れ」等のシュプレヒコー

ルを行い閉会となった。その後、参加者は「食卓に

日本の魚を届けたい」等のプラカードを手に国会周

辺をデモ行進した。 

 

国会議事堂前をデモ行進国会議事堂前をデモ行進国会議事堂前をデモ行進国会議事堂前をデモ行進    

我が国漁業の存続対策を求める決議我が国漁業の存続対策を求める決議我が国漁業の存続対策を求める決議我が国漁業の存続対策を求める決議    

長く続いた景気低迷の中で、消費の減退と魚価の

低落に苦しんできた我々漁業者は、景気好転による

消費の回復を何よりも待ち望んでいる。 

しかし、景気浮揚政策に伴う円安の進行は、一方

で、経費の多くを占める燃油・飼料価格を高騰させ、

漁業経営を直撃している。 

２００８年の燃油価格の異常高騰以来、漁業者は、

省エネ、経費削減に取り組み、着実に成果をあげて

きたが、この間も燃油価格等の上昇は続き、この努

力を全て呑み込み無にしてきた。 

そして、東日本大震災と原発による国内外にわた

る風評被害は、さらなる深刻な消費の減退をもたら

し、我が国漁業を危機的な状況に追い込んできた。 

このような中、急激な円安による燃油等の高騰が

漁業経営を襲い、余りにも短期間での経費の急増は

漁業者自らの経営存続努力の域を超え、出漁の断念

のみならず廃業にまで追い込まれる経営体も出現し

ている。 

国は、将来にわたって漁業者が安心して操業して

いくための抜本的対策を講ずる必要があるが、何よ

りも、今を乗り越えていかなければ将来もない。 

景気回復の効果が漁業界にもたらされるまでの

間、我が国漁業・養殖業が存続し、水産食料の安定

供給等の責務が果たしていけるよう、円安による燃

油価格高騰分の緊急支援等を講ずることを全国の漁

業者を代表して求めるものである。 

以上、決議する。 

平成２５年５月２９日 

我が国漁業の存続を求める全国漁業代表者集会 
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会館６階大会議室で平成２５年度通常総会を開催。 

 上程された１号議案から５号議案は全て原案通り 

可決承認された。 

基金協会通常総会基金協会通常総会基金協会通常総会基金協会通常総会    

香川県漁業信用基金協会は５月２７日（月）漁連

会館６階大会議室で平成２５年度通常総会を開催。 

上程された１号議案から６号議案は全て原案通り

可決承認された。 

なお、任期満了による役員改選が行われ下記役員

の方々が選任された。 

役 職 名 氏 名 所 属 

理 事 長 服 部 郁 弘 
香川県漁業協同組合連合会 

代 表 理 事 会 長 

副 理 事 長 川 池 秀 文 香 川 県 農 政 水 産 部 長 

専 務 理 事 木 田 賢 二 専 任 

理 事 大 山 茂 樹 さ ぬ き 市 長 

理 事 香 川 信 久 本 島 漁 協 代 表 理 事 組 合 長 

理 事 北尾登史郎 香 川 県 水 産 課 長 

理 事 北 野 廣 治 高松市瀬戸内漁協代表理事組合長 

理 事 長 栄  保 四 海 漁 協 代 表 理 事 組 合 長 

理 事 松 岡 善 一 さぬき市漁協代表理事組合長 

理 事 宮 武  寛 高 松 市 創 造 都 市 推 進 局 長 

理 事 宮 本 雅 彦 
農林中金高松支店 JF マリンバンク

四 国 地 区 担 当 部 長 

理 事 山 路 博 文 観音寺漁協代表理事組合長 

代 表 監 事 冨 永  征 税 理 士 

監 事 小 橋 嘉 昭 丸 亀 市 農 林 水 産 課 長 

監 事 高 橋 良 幸 観 音 寺 市 農 林 水 産 課 長 

水産振興協会水産振興協会水産振興協会水産振興協会定時定時定時定時総会総会総会総会    

（一社）香川県水産振興協会の平成２５年度定時

総会が５月２７日（月）に漁連会館にて開催された。

服部会長挨拶のあと来賓として県水産課竹森課長補

佐が挨拶を述べた。 

また、議案審議に先立ち、役職員永年勤続者、精

励漁業者等の水産功労者３１名の表彰が執り行われ

た。上程された１号議案から３号議案は全て原案通

り可決承認された。また、第４４回放魚祭を７月１

０日（水）にさぬき市鴨庄において開催する計画と

なっている。 

 なお、定時総会において役員改選が行われ下記役

員の方々が選任された。 

 

役 職 名 氏 名 所 属 

会 長 服 部 郁 弘 

香 川 県 漁 業 協 同 組 合 連 合 会 

香川県信用漁業協同組合連合会 

代 表 理 事 会 長 

副 会 長 大 西 秀 人 高 松 市 長 

専 務 

理 事 
寒 川 昌 彦 員 外 

理 事 本 間 満 男 
香川県信用漁業協同組合連合会 

専 務 理 事 

 

 
 

平成２５年度水産関係団体の通常総会は、５月２ 

１日の県漁協女性部連合会から始まり、６月２１日

の漁連・信漁連、２７日の共済組合総会で終了した。 

漁連通常総会漁連通常総会漁連通常総会漁連通常総会 

平成２５年度香川県漁業協同組合連合会通常総会

が６月２１日（金）に漁連会館６階大会議室にて開

催された。 

開会に先立ち、全漁連から２０１３年度漁協運動

功労者として、さぬき市漁協松岡組合長の表彰伝達

式が行われた。 

 

表彰される松岡組合長表彰される松岡組合長表彰される松岡組合長表彰される松岡組合長    

 服部会長の開会挨拶に続き、浜田香川県知事が来

賓挨拶を述べられた。議長には、さぬき市漁協松岡

組合長を選任し、上程された１号議案から８号議案

は全て承認可決された。 

 

服部服部服部服部会長挨拶会長挨拶会長挨拶会長挨拶    

 また、木下理事の辞任に伴う役員補欠選任が行わ

れ下記の方が理事として選任された。 

理事 田中純雄 （白方漁協組合長） 

漁協女性部連合会通常総会漁協女性部連合会通常総会漁協女性部連合会通常総会漁協女性部連合会通常総会    

 香川県漁協女性部連合会は５月２１日（火）漁連
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役 職 名 氏 名 所 属 

理 事 嶋 野 勝 路 
香川県東部漁業協同組合連合会 

代 表 理 事 会 長 

理 事 北 野 広 治 
高松市漁業協同組合連絡協議会 

会 長 

理 事 長 栄  保 
小豆地区漁業組合連絡協議会 

会 長 

理 事 香 川 信 久 
中 讃 地 区 漁 業 組 合 連 合 会 

会 長 

理 事 浅 野 博 海 
三 豊 郡 漁 業 組 合 連 合 会 

会 長 

理 事 丸 尾 幸 雄 多 度 津 町 長 

監 事 片 岡 圭 三 
香 川 県 漁 業 協 同 組 合 連 合 会 

監 事 

監 事 山 田 哲 也 丸 亀 市 産 業 文 化 部 長 

漁青連通常総会漁青連通常総会漁青連通常総会漁青連通常総会    

JF 香川県漁協青壮年部連絡協議会は６月８日

（土）漁連会館５階中会議室で平成２５年度通常総

会を開催。上程された１号議案から４号議案は全て

原案通り可決承認されました。 

なお、任期満了による役員改選が行われ下記役員

の方々が選任された。 

役 職 氏 名 所 属 

会 長 服 部 秀 俊 引 田 漁 協 青 壮 年 部 

副 会 長 岡  健 太 鴨 庄 漁 協 青 壮 年 部 

委 員 上 嶋 康 夫 内海漁協内海支所青壮年部 

監 査 委 員 濵 﨑 克 彦 東 瀬 戸 漁 協 女 木 島 青 年 部 

監 査 委 員 川 端 元 治 伊 吹 漁 協 青 年 部 

無線漁協通常総会無線漁協通常総会無線漁協通常総会無線漁協通常総会    

平成２５年度香川県無線漁業協同組合通常総会

は、６月１１日（火）に開催され、提出された１号

議案から４号議案はすべて承認可決された。 

 白川理事の死去に伴う役員補欠選任が行われ、下 

記の方が選任された。 

理事 山路博文 （観音寺漁協組合長） 

漁船保険通常総代会漁船保険通常総代会漁船保険通常総代会漁船保険通常総代会    

平成２５年度香川県漁船保険組合通常総代会は、

６月２０日（木）に漁連会館６階大会議室にて開催

され、上程された１号議案から６号議案は全て承認

可決された。 

 白川監事の死去に伴う役員補欠選任が行われ、下 

記の方が選任された。 

監事 横内秀夫 （西かがわ漁協組合長） 

海苔研通常総会海苔研通常総会海苔研通常総会海苔研通常総会    

平成２５年度香川県海苔養殖研究会通常総会は、

６月２０日（木）に漁連会館６階大会議室にて開催

され、上程された１号議案から５号議案は全て承認

可決された。 

 

なお、任期満了による役員改選が行われ下記役員

の方々が選任された。    

役 職 名 氏 名 役 職 名 氏 名 

会 長 西 口 正 弘 委 員 中 村 フ ミ 子 

副 会 長 山 本 富 夫 〃 濵 谷 隆 昭 

〃 宇 山 哲 司 〃 堀 川 満 宏 

〃 野 崎 俊 文 〃 小 濱 孝 行 

〃 濵 﨑 文 男 〃 新 浜 勝 幸 

〃 谷 沢 隆 一 〃 田 中 芳 実 

委 員 網 本 和 彦 〃 高 橋 英 里 

〃 田 中  充 〃 浜 田 将 寛 

〃 木 村 員 規 〃 島  敏 雄 

〃 茨  秀 則 監 査 委 員 松 岡  一 

〃 鶴 身 照 文 〃 明 石 博 行 

〃 藪  俊 作 〃 柴 田 伊 佐 夫 

信漁連通常総会信漁連通常総会信漁連通常総会信漁連通常総会    

平成２５年度香川県信用漁業協同組合連合会通常

総会が、６月２１日（金）に漁連会館６階大会議室

にて開催され、上程された１号議案から５号議案は

全て承認可決された。 

 JFJFJFJF 共済推進本部定例総会共済推進本部定例総会共済推進本部定例総会共済推進本部定例総会    

 平成２５年度香川県 JF共済推進本部定例総会は、

６月２７日（木）に漁連会館６階大会議室にて開催

され、上程された１号議案から４号議案及び報告事

項は全て承認可決された。 

 共済組合通常総会共済組合通常総会共済組合通常総会共済組合通常総会    

 平成２５年度香川県漁業共済組合通常総会は、６

月２７日（木）に漁連会館６階大会議室にて開催さ

れ、上程された１号議案から６号議案は全て承認可

決された。 

なお、任期満了による役員改選が行われ下記役員

の方々が選任された。 

役 職 名 氏 名 所 属 

組合長理事 高 野  勇 直 島 漁 協 

専 務 理 事 矢 野 啓 行 員 外 

理 事 服 部 郁 弘 香 川 県 漁 連 

理 事 本 間 満 男 香 川 県 信 漁 連 

理 事 松 原 信 義 さ ぬ き 市 漁 協 

理 事 石原與四郎 牟 礼 漁 協 

理 事 橋 本 時 雄 東 瀬 戸 漁 協 

理 事 濵 﨑 文 男 内 海 漁 協 

理 事 濵 田 正 春 丸 亀 市 漁 協 

理 事 富 山 晴 良 伊 吹 漁 協 

代 表 監 事 浅 野 博 海 粟 島 漁 協 

監 事 高 橋 英 里 唐 櫃 漁 協 

監 事 久 保 義 夫 与 島 漁 協 

 


